

釜ヶ崎日産労組合

釜ヶ崎日産労組合
6月15日
632-4273

おなたぐみ
田組

をやりぬき
せよ

債金斗争争、金のかかげる「最低単価」を7800円
セントから6500円以下の単価を追及せよ
の斗争すぐ目前に全く労働者を小力にした
「5700円」と「タオチ単価」で手配してた。田組

組、渥美建設の分配師が労働者の前にひきずりた
れ、団交びつるし、倒られた。センターで包围した
労働者500名の前に、ケタオチ単価追及の勢
の前に手配師とも、一歩も単価を上げ
れ、団交びつるし、倒られた。

②明日日本労働者の前で、団交をもうそめ
を企てることを計画した。

1)団交▽――面目の団交がセントの真中で
今から行なわる もつともアターネ正面にある

2)単価を上げさせ、更に「1000円をやり切つて上
で」「1000円以下」の「タオチ単価追及」「最低単

価」7800円「900円」にせののぼつて――
今からの団交は「それから釜ヶ崎で人夫出しとの資金
斗争をヨツト重要は引金でめに労働者の団結もつて
断固として結集しやり抜こう。

*なお田組、渥美建設と共に追及した神明工業、
についこは後日、団交を設定します。

つづづく

又、昨日、市民館で、四田貝金斗争討論集会が行われ、朝の四田組、渥美建設に対する大衆団交の取り組みと決意、が貴重で確認された。又、四田貝崎メーデーへの取り組み、タンカースラッシュの不法投棄問題に対する仲からの提起があり、最後に力強いショープレビュールで集会を締めくくった。

ながまたち

仲間連合

今こそ貝崎労働者の底力と、情を見せる時だ

まずは手はじめとして

今からの田中組、渥美建設に対する大衆団交を断固としてやり抜こう

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

× × — × × —

7/30

ホー

田中アチャメーデーに

結集せよ

前夜祭夜市三角公園にて

集合映画(三連の斗争60年安保)

つー釜メーデー(三角公園朝ハ時)

*メーデー集合、センターマーチモ

★五國の労働者、被抑圧民族は团结せよ